
  
SYNDICAT DES EMPLOYÉ-E-S DE L’IMPÔT - SECTION LOCALE 10005 

UNION OF TAXATION EMPLOYEES - LOCAL 10005 
 

Procès-verbal – Réunion mensuelle –  

4 avril 2023 à 16H45 
 

1. Bienvenue  

➢ Ouverture de la séance ordinaire à 16h46 

➢ Appel des officiers syndicaux et des délégués 

o Présences 

▪ Officiers syndicaux : Julien Nobert, Dany Gélinas, Jocelyn Boulanger, Sabrina 

Williams, Simon Aubry, Marie-Eve Gélinas, Marc Aubertin, Marc-Antoine Grégoire; 

▪ Délégués : Claude Girard;  

▪ Membre : François Tremblay 

o Virtuelle : 

▪ Officiers syndicaux :  

▪ Délégué : Valérie Bartlett; Sarah Lavallée arrivée à 18h45 

▪ Membre : Marlène Boutet, Julienne Tountian; 

o Absence motivée :  

▪ Absence non motivée : Simon Robichaud; 

▪ Délégué : 

➢ Le confrère François Tremblay fait le serment d’office et est nommé délégué d’information; 

➢ Le président mentionne qu’il ne reviendra pas sur les événements passés, et que chacun 

devrait procéder ainsi en gardant et gérant les conflits personnellement. 

➢ Mot de bienvenue du Président – 

o Julien souhaite la bienvenue; 

o Julien parle du retour au bureau. Nous analysons l’idée que tous et chacun doivent 

s’autoajuster;  

o Julien demande à tous de faire sa part pour la remise de matériel promotionnel le 

matin; 

o Dany ajoute que nous avons des pancartes pour indiquer nos cubicules ainsi que du 

matériel promotionnel. Il est fortement suggéré de nous afficher afin d’influencer les 

autres.  

o Julien mentionne que le comité SST doit aussi avoir des pancartes jaunes pour les 

identifier. 

o Nous pourrions aussi aller afficher des pancartes dans les cubicules où il n’y en a pas.  

 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour du 4 avril 2023 

➢ Lecture de l’ordre du jour par Julien. 

➢ Dany demande si nous conservons le comité de révision des statuts. Oui pour le moment. 

➢ Sabrina demande d’ajouter dans formations et événements  

o Conférence des présidents 

o Conférence des femmes 

➢ Dany demande d’ajouter 

o ABC syndicat 

➢ L’amendement de l’ordre du jour est proposée par Marie-Eve Gélinas et secondé par Simon 

Aubry 

▪ Adopté à l’unanimité. 
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➢ L’ordre du jour tel qu’amendé est proposé par Dany Gélinas et secondé par Marc Aubertin. 

▪ Adopté à l’unanimité. 

 

3. Lecture et adoption du procès-verbal du 7 février 2023 

➢ Puisque tous ont lu le procès-verbal avant la réunion, une exemption de lecture du procès-

verbal est proposée par Marie-Eve Gélinas et secondée par Simon Aubry. 

▪ Adopté à l’unanimité. 

➢ L’adoption du procès-verbal est proposée par Marc-Antoine Grégoire et secondée par Marie-

Eve Gélinas. 

▪ Adopté à l’unanimité. 

 

4. Affaires découlant : Affaires découlant du Procès-Verbal du 7 février 2023 

➢ Protection du capital à la Caisse des Travailleurs Unis par l’AMF. 

o Jocelyn Boulanger mentionne que le capital est garanti en cas de fraude. Cependant, 

un montant maximal de 100 000$ par catégories d’actifs est garanti en cas de faillite 

de l’institution financière.  

o Suite à des discussions, nous venons à la conclusion que les chances sont très minces 

que le mouvement Desjardins fasse faillite, donc nous laisserons tous les actifs de la 

section locale à cet endroit.  

 

5. Formations et évènements 

➢ Dany Gélinas mentionne que la formation ABC du syndicat est entrée aujourd’hui. Dany 

demande de faire un historique des formations que nous avons eues.  

o ABC du syndicat sera en présentiel à Trois-Rivières; 

o Règles de procédures sera en présentiel à Montréal. Le départ sera le 17 mai et retour 

le 18 mai après la formation. 

o Introduction à la SST. Nous avons rajouté des gens puisqu’il y a de nouveaux membres 

dans le comité SST.  

▪ Jocelyn Boulanger demande si les gestionnaires exclus représentant l’employeur 

peuvent y aller. -> non 

▪ Jocelyn Boulanger demande si les MG03 représentant l’employeur peuvent y 

aller. -> oui 

➢ Julien mentionne que la Conférence des présidents était très lourde. Beaucoup 

d’interrogation au niveau du comité du centre d’appel. Julien a fait des interventions, et 

devant les doléances, Marc Brière a mentionné qu’il y aurait une séance de lessivage afin de 

réactiver les mandats du comité. Beaucoup de réseautage a été fait par Julien Nobert et 

Sabrina Williams. Julien sera sur le comité des statuts précongrès.  

➢ Sabrina Williams parle de la conférence des femmes à laquelle elle a participé avec Marie-

Eve Gelinas. Elle mentionne que la conférence était excellente et qu’il y avait plus de 200 

délégués. Pour les ateliers, Sabrina a demandé d’avoir des ateliers bilingues.  

➢ Marie-Eve Gélinas mentionne qu’elle a appris beaucoup sur les règles de procédure et 

remercie la consœur Williams. Elles ont été au bureau de Mona Fortier. De bons discours ont 

eu lieu. Bon réseautage.  

➢ Julien mentionne qu’il y a de plus en plus de réseautage avec les autres sections locales des 

autres provinces et que nous vivons les mêmes enjeux comme par exemple pour les centres 

d’appels.  
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6. Finances – Par Sabrina Williams 

➢ Les finances de l’année en cours ne sont pas commencées compte tenu de l’AGA et des 

différents événements auxquelles consœur Williams a participés. 

➢ Le 80 000$ a été déposé dans le compte courant. 

➢ Pour les allocations de transport pour le congrès national du SEI, un bon montant a été 

déposé dans le compte 

➢ Pour les cotisations de membre, tous les RAND devraient avoir été ajoutés. Dans 2 mois, nous 

devrions avoir une bonne idée du montant de cotisation mensuelle que nous recevrons. 

➢ Dany ajoute que si les cotisations sont ce qu’elles devraient, les revenus devraient être 

beaucoup plus que ce qui a été budgété. 

➢ Julien félicite Sabrina pour tout le travail fait 

 

7a. Résolution 

➢ Les résolutions suivantes ont été votés lors d’une réunion extraordinaire. Elles sont simplement 

ajoutées à titre de référence au procès-verbal.  

2023-03-R01  

o Adopté à l’unanimité 

 2023-03-R02 

o Adopté à l’unanimité 

  2023-03-R03  

o Adopté à la majorité 

 2023-03-R04  

o Adopté à la majorité  

o Dany Gélinas désire enregistrer sa dissidence  

 

8b. Résolution pour adoption 

➢ 2023-04-R01 

o Lecture de la résolution par Sabrina Williams; 

o Dany pose la question si la règle s’applique pour le congrès de l’AFPC Qc.  

▪ Non puisque l’événement se tient au Québec 

o Simon mentionne que si nous avons une conférence de 4 jours à Québec, nous serons 

tout autant fatigué que si c’est à l’extérieur du Québec, est-ce que ça fonctionne. 

▪ Non pour la résolution. Il peut cependant y avoir une analyse à la pièce 

o Ceux en faveur de la résolution? 

o Adopté à l’unanimité 

 

➢ 2023-04-R02 

o Lecture de la résolution par Simon Aubry; 

o Dany pose la question sur le 7 000$ budgété. Est-ce que ça inclus aussi les logiciels? 

▪ Non il y a un budget de 2 500$ pour les logiciels. 

o Ceux en faveur de la résolution? 

o Adopté à l’unanimité. 

 

➢ 2023-04-R03 

o Lecture de la résolution par Dany Gélinas; 

o Sabrina mentionne qu’il y a un mini putt à Trois-Rivières. Beaucoup de nos membres 

sont à Shawinigan mais aussi à Trois-Rivières et que nous jouons au mini putt le soir.  

▪ Julien mentionne que le propriétaire est venu nous voir et que nous voulons y 

aller de l’avant avec des avantages pour les membres.  
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o Simon mentionne que c’est restrictif de faire un 2$ de rabais sur un 36 trous.  

▪ Julien mentionne que nous pourrions faire un tournoi 

o Marc-Antoine propose un amendement : 

▪ De modifier le dernier paragraphe : en contrepartie, les membres de la sections 

10005 devront en tirer un avantage. 

o Dany mentionne qu’il manque des détails pour que les avantages soient connus et 

formalisés. Il mentionne aussi que nous avions un rabais à la station-service à côté du 

CNVR et dans 2 centres d’entrainement.  

o Simon demande si un formulaire a été présenté : 

▪ Non. Par contre, Julien mentionne qu’avant de donner le chèque, il voudra 

avoir une entente claire et signée.  

o Sabrina désire amender l’amendement pour ajouter : une subvention de 300$ 

▪ Non viable, ça prend 500 

o Dany mentionne qu’on pourrait inclure Trois-Rivières, et nous pourrions inclure une ligue. 

De plus, nous pouvons aller chercher une subvention de 1000$ 

o Jocelyn propose de d’amender le titre pour commandite  

▪ Marc-Antoine Grégoire propose l’amendement des deux points 

o Simon seconde. 

o Ceux en faveur de l’amendement? 

o Adopté à l’unanimité. 

o Ceux en faveur de la résolution tel qu’amendé? 

o Adopté à la majorité. 

 

➢ 2023-04-R04 

o Lecture de la résolution par Dany Gélinas; 

o Julien ajoute que les présences doivent être votés à chaque mensuelle. 

o Sabrina propose un amendement : 

▪ De nommer les 7 délégués 

o Maire-Eve Gélinas seconde. 

o Ceux en faveur de l’amendement? 

o Adopté à l’unanimité. 

o Ceux en faveur de la résolution tel qu’amendé? 

o Adopté à l’unanimité. 

 

➢ 2023-04-R05 

o Lecture de la résolution par Dany Gélinas; 

o Sabrina demande si on peut se permettre de prendre le lundi. Elle propose : 

▪ Il en de plus résolu que la section locale absorbe les coûts qui ne seront pas 

couvert.  

o Simon seconde. 

o Ceux en faveur de l’amendement? 

o Adopté à l’unanimité. 

o Ceux en faveur de la résolution tel qu’amendé? 

o Adopté à l’unanimité. 
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7c. Résolutions à venir 

➢ MEG demande s’il y aura une résolution pour Trois-Rivières ? Elle se propose pour en faire une 

 

 

9. Rapport des comités 

 

➢ Révision des Statuts : Dany Gélinas 

o Julien mentionne que nous aurons un horaire très chargé pour les prochains mois, et 

remercie tous ceux qui ont participés. Il mentionne que rien ne presse, mais qu’il y aura 

des choses à faire avant l’AGA 2024. 

o Dany mentionne qu’il propose une pause jusqu’en septembre 2023 puisqu’il y a déjà 

des choses qu’ils ont discuté mais qu’ils doivent finaliser.  

o Julien mentionne que nous aurons aussi du travail à faire en amont du congrès triennal 

donc il y aura beaucoup d’investissement.  

o Sabrina mentionne qu’avec le travail de fait, il y a déjà des bonnes bases 

➢ Communications : Simon Aubry 

o Simon fait la présentation des réalisations du comité de communications; 

o Des vidéos seront faites pour informer les membres 

o Les babillards seront aussi regardés sous peu 

o Sabrina demande si nous devrions faire un sondage aux membres, pour savoir si les 

gens aiment ça ou non. Bonne idée, puisque c’est très exigeant en temps.  

➢ PAE : Dany Gélinas 

o Pas de rencontre en PAE.  

o La semaine de la santé mentale s’en vient à grand pas.  

 

➢ Entreprise en santé :  

o Julien mentionne qu’il souhaite que quelqu’un puisse le reprendre 

o Valérie mentionne que le plan est établi pour l’année. En tant que syndicat, on est 

impliqué dans les décisions.  

o Valérie mentionne qu’elle est partante pour continuer d’être sur le comité  

 

➢ Immeuble : Julien Nobert 

o Rien n’a ajouté mis à part que le deuxième étage est vide; 

o Sabrina apporte en discussion que les gens n’aiment pas le changement, donc les 

gens n’étaient pas prêts à aller en télétravail, et maintenant ils ne veulent pas retourner 

au travail, mais c’est l’habitude; 

o Nancy mentionne que la plus grosse adaptation sera le fait de s’assoir n’importe où, 

mais qu’en général, nous serons tous dans le même bateau et les gens devront mettre 

de l’eau dans leur vin; 

o Dany mentionne que tous ceux qui parlent ont connu l’avant et ne sont pas nouveaux, 

mais la situation est différente pour les gens embauchés depuis la pandémie;  

o François rajoute le fait que les nouveaux se sont fait dire uniquement en télétravail, mais 

devront revenir.  

 

➢ SST : Jocelyn Boulanger 

o Nous avons rencontré plusieurs intervenant concernant le retour au travail dont  

▪ PIE 

▪ PAE 

▪ Sécurité 

https://www.google.ca/imgres?imgurl=https://www.ute-sei.org/sites/all/themes/ute/logo.png&imgrefurl=https://www.ute-sei.org/fr&docid=pofRH1idEzA9NM&tbnid=x90CPEa0UWTTMM:&vet=10ahUKEwi36PyrmqvbAhWp64MKHVw-BTYQMwiRAShWMFY..i&w=327&h=300&hl=fr&bih=1419&biw=864&q=SEI&ved=0ahUKEwi36PyrmqvbAhWp64MKHVw-BTYQMwiRAShWMFY&iact=mrc&uact=8


  

 
    1180, 105e Avenue, Shawinigan (Québec) G9P 1L6                            Courriel : 10005@ute-sei.org 

 

o Benoit a été au stationnement des vétérans et n’a rien à signaler 

o George-Félix Cantave quitte le CLSST. Il sera remplacé par Alex Duchaine. 

 

 

10. Varia (ouvert) 

➢ Est-ce que le rabais sur l’essence est toujours valide.  

o Nous devons vérifier 

➢ Congrès AFPC QC 

o 7 chambres sont réservées et payées par l’AFPC Qc et Sabrina mentionne qu’elle veut 

s’assurer de ne pas payer de chambre pour rien.  

▪ Simon pas de chambre. 

▪ Marc pas de chambre.  

➢ Retour formation grève par Simon 

o Lorsque nous parlons de scab, nous pourrions faire une vérification sur teams et ça 

envoie un message contradictoire puisque nous ne voulons pas qu’il le fasse, mais nous 

allons le faire. 

▪ Julien mentionne que c’est un très bon point, et que nous devons réfléchir sur un 

point autre que nous pourrons contrôler.  

▪ Dany mentionne que c’est une grève et que c’est une symbolique et que les 

gens s’exposent à des représailles s’ils travaillent et que nous devons trouver un 

moyen de valider.  

▪ Marie-Eve mentionne que le problème du télétravail est l’anonymat. Sa question 

est au niveau de la légitimité. Nous devons trouver une façon de briser 

l’anonymat.   

▪ Marc-Antoine mentionne que nous ne devons pas utiliser TEAMS et trouver une 

autre solution. 

▪ Julien mentionne qu’au fédéral, il n’y a pas de loi antiscab, mais qu’il y en a une 

au provincial.  

▪ Dany mentionne qu’une vérification s’impose au niveau du VPR. Si le syndicat 

cautionne, ça prévaut sur le double discours. 

▪ François ajoute qu’on vit une autre réalité en télétravail et c’est dangereux 

d’analyser TEAMS. Il mentionne de plutôt opter sur la liste de gens qui n’ont pas 

eu d’allocation, donc qui ne se sont pas présenté sur la ligne.  

▪ Marc-Antoine mentionne que nous pourrions avoir une liste de question.  

▪ Sarah demande quelles seront les options pour les gens éloignés? 

▪ Marc-Antoine mentionne si nous pouvons analyser la production 

• Non 

▪ Bref nous regardons ce que nous ferons. 

 

➢ Formation CIUSS 

o Nous en parlerons en privé 

➢ Document Réunion 

o Mettre les documents sur le site web 

o Babillard 

➢ Service aux membres 

o François a mentionné qu’il y a au des propos sur le fait de retirer les micro-ondes.  

o Jocelyn mentionne qu’il n’y a plus personne qui nettoiera les micro-ondes 

o Dany mentionne qui si le membre n’est pas en mesure de s’autonettoyer, il méritera un 

sandwich.  
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11. Parole aux membres 

➢ rien 

 

13. Date de la prochaine réunion mensuelle  

➢ Mercredi 3 mai 2023.   

 

14. Levée de la réunion  

➢ Proposée par Sabrina Williams à 19:17.  

 

___________________________________   ___________________________________ 

Julien Nobert Jocelyn Boulanger  

Président Secrétaire 

Syndicat des employé-e-s de l’impôt Syndicat des employé-e-s de l’impôt 

Section locale 10005     Section locale 10005 

https://www.google.ca/imgres?imgurl=https://www.ute-sei.org/sites/all/themes/ute/logo.png&imgrefurl=https://www.ute-sei.org/fr&docid=pofRH1idEzA9NM&tbnid=x90CPEa0UWTTMM:&vet=10ahUKEwi36PyrmqvbAhWp64MKHVw-BTYQMwiRAShWMFY..i&w=327&h=300&hl=fr&bih=1419&biw=864&q=SEI&ved=0ahUKEwi36PyrmqvbAhWp64MKHVw-BTYQMwiRAShWMFY&iact=mrc&uact=8

